

Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. sampaikan Pesan-pesan Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Sep 21, 2024 - 11:05



KAB. CIREBON - Dalam rangka meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan

kepada Allah SWT serta menjaga keamanan dan kerukunan. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggotanya melaksanakan monitoring dan pengamanan sekaligus menghadiri Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M, yang bertempat di Lapangan Bola Desa Leweunggajah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Jum'at malam (20/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan anggotanya, Danramil 2006 Pabuaran Kapten Cpl Suryanto, Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE., Para Kuwu se-wilayah Kec. Ciledug, Ketua MUI Kec. Ciledug Bapak KH. Ismail Zein, Majelis Dzikir Babul Huda, Pengurus MWC NU, Banom NU (GP Anshor, Banser, IPNU, IPPNU, Patayat, Muslimat) se-wilayah Kec. Ciledug, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tamu undangan sekitar ±1.000 orang. Kegiatan ini dihadiri pula oleh KH. Abdullah Kafabih Mahrus selaku Pengasuh PP Lirboyo Kota Kediri dan KH. Amirudin Akbari Pengasuh PP Hidayatul Mibtadiin dan Ponpes Al Inaroh Buntet - Cirebon, sekaligus menyampaikan Tausiyah.

Kegiatan ini merupakan acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad, SAW. dan Haul Masyayikh Lirboyo serta Harlah ke-4 Majelis Dzikir Babul Huda Desa Leweunggajah Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Dalam kesempatan ini dihadiri Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa sebagai umat beragama patutlah mengucap rasa syukur kehadiran Allah SWT telah mengutus Nabi Muhammad SAW ke muka Bumi menjadikan dirinya sebagai Uswatun Hasanah atau contoh Tauladan bagi seluruh Umat manusia, dalam kesempatan ini juga Kapolsek menghimbau kepada masyarakat pentingnya untuk bersama-sama menjaga kerukunan dan keamanan serta ketertiban lingkungan menjelang Pilkada Serentak 2024.

Tak lupa pula untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan, ketertiban masyarakat, menjaga persatuan dan menolak paham radikalisme, selalu waspada terhadap isu-isu yang belum tentu kebenarannya atau berita bohong / hoaxes yang sengaja disebar oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab yang bertujuan untuk memecah belah masyarakat.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga. Tak lupa menghimbau. Kepada para jemaah yang hadir di Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad, SAW. Agar bijak dalam menentukan Pilihan pada Pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024 (Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur dan Bupati dan Wakil Bupati) silahkan memilih sesuai dengan hak masing-masing namun tetap jaga silaturahmi dan kerukunan. "Ucap Kapolsek"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Keamanan dan ketertiban di masyarakat merupakan dambaan bagi kita semua, sehingga untuk menciptakan dan menjaga itu, diperlukan kerjasamanya di antara para tokoh agama, pemuka masyarakat serta semua elemen masyarakat.

"Kehadiran Anggota Kepolisian dalam momen Kegiatan keagamaan Bagi Umat Islam peringatan Maulid Nabi ini momen yang spesial, banyak makna yang terkandung di dalamnya, sosok Nabi Muhammad SAW yang patut di Tauladani dan diaplikasikan di dalam kehidupan sehari-hari, sebab relevan diteladani

sepanjang masa. "Imbuhnya"

Selanjutnya melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. ini mari Kita jadikan momentum dalam menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa. "Tutup Kapolsek".